

Commission Spéciale nommée par le Conseil pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires relativement au vote de certains crédits pour continuer l'exécution des travaux de l'agrandissement de l'aqueduc.

Compte rendu de l'assemblée du 8 mars 1915.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Hushion, Elie, Turcot, Giroux, et Bastien.

Soumise et lue copie d'une résolution en date du 1er mars courant, constituant cette commission.

Sur proposition de l'échevin Bastien, Monsieur l'échevin L. A. Lapointe est choisi comme président de cette Commission.

Etant pris en considération, le rapport du Bureau des Commissaires transmis à cette Commission pour étude, il est

Résolu: De soumettre au Conseil le rapport suivant, savoir:

La Commission Spéciale nommée par le Conseil pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires relativement au vote de certains crédits pour continuer l'exécution des travaux de l'agrandissement de l'aqueduc, a l'honneur de faire rapport

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération le rapport ci-annexé du Bureau des Commissaires recommandant le vote d'une somme de \$80,084 pour travaux d'agrandissement de l'aqueduc et du plant de filtration, usine électrique et éclairage.

Après mûre délibération, votre Commission en est arrivée à la conclusion de recommander et elle recommande que ledit rapport soit amendé en substituant à la somme de \$80,084 demandée, la somme de \$29,834, devant être répartie comme suit:

Personnel, plant de filtration, 11 mois à \$1,142.47 par mois, suivant liste annexée	\$12,570.00
Personnel, agrandissement de l'aqueduc, 11 mois à \$1,569.45 par mois, suivant liste annexée	17,264.00
	\$29,834.00

Et que, ainsi amendé, ledit rapport du Bureau des Commissaires soit adopté.

Pour ce qui est des autres crédits demandés pour frais d'étude, d'extension et d'agrandissement futur du plant de filtration, frais d'étude ou développement de pouvoir, etc., service d'ingénieurs-consultants, personnel additionnel, aides supplémentaires selon besoin, etc.

Votre Commission ne croit pas devoir recommander le vote de ces crédits, mais est d'opinion que le travail en question devrait être fait par le personnel actuel, et il prie le Bureau des Commissaires de donner des instructions en conséquence au département de l'aqueduc.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire

Special Committee appointed by Council to consider a report from the Board of Commissioners, in connection with the vote of certain appropriations to continue the work re enlargement of the Aqueduct.

Report of meeting held on the 8th March 1915.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Hushion, Elie, Turcot, Giroux and Bastien.

Submitted and read copy of a resolution adopted on the 1st March instant, appointing this Committee.

On motion of Ald. Bastien, Ald. L. A. Lapointe was elected Chairman of this Committee.

The report of the Board of Commissioners transmitted to this Committee for examination and report, being considered, it was

Resolved: That the following report be submitted to Council, to wit:

The Special Committee appointed by Council to consider a report from the Board of Commissioners, in connection with the vote of certain appropriations to continue the works re enlargement of the Aqueduct.

Respectfully report:

That, in accordance with the instructions of Council, they considered the hereunto annexed report from the Board of Commissioners, recommending that a sum of \$80,084 be voted for the enlargement of the Aqueduct and of the Filtration Plant, Electric Plant and Lighting.

After due deliberation, your Committee came to the conclusion to recommend and they recommend that said report be amended by substituting for the sum of \$80,084 asked for, the sum of \$29,834, the same to be apportioned as follows:

Staff, filtration plant, 11 months at \$1,142.47 per month, as per annexed list	\$12,570
Staff, enlargement of the Aqueduct, 11 months at \$1,569.45 per month, as per annexed list	17,264
	\$29,834

And that, so amended, said report from the Board of Commissioners be adopted.

As regards the other appropriations asked for surveys, extension and future enlargement of the filtration plant, surveys or increase of power, etc., engagement of consulting engineers, extra staff, additional assistants as may be required, etc.

The Committee do not deem it advisable to recommend the vote of such appropriations, but are of opinion that the work in question should be done by the present staff, and they request the Board of Commissioners to give instructions accordingly to the Water Department.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.